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  PrecauçõesPrecauções

Santa Casa reforça medidas preventivas 
diante do aumento de casos de Covid-19

Hospital orienta sobre uso obrigatório de máscaras e reforça 
importância da higienização das mãos para acompanhantes e visitantes

Em resposta ao 
crescente número de 
casos de Covid-19 na 
Cidade, a Santa Casa 
de Taquaritinga (SP) 
divulgou, nesta quar-
ta-feira, 21 de feve-
reiro, novas recomen-
dações destinadas aos 
usuários do hospital.

Como medida 
preventiva, a institui-
ção determinou que é 
obrigatório o uso de 
máscaras para acom-
panhantes e visitantes 
enquanto estiverem 
nas dependências hos-
pitalares. A ação visa 
reforçar a proteção de 
pacientes, profissio-
nais de saúde e demais 
usuários da instituição 
diante do atual cenário 
epidemiológico.

Além da obriga-
toriedade do uso de 
máscaras, a Santa 

Casa de Taquaritinga 
enfatiza a importância 
da higienização fre-
quente das mãos com 
álcool em gel, seguin-
do as diretrizes sani-
tárias recomendadas 
pelas autoridades de 
saúde.

A decisão reflete o 
compromisso da insti-
tuição com a seguran-
ça e o bem-estar de to-
dos que transitam pelo 
hospital, demonstran-
do sensibilidade dian-
te do momento crítico 
vivenciado pela pan-
demia.

A Santa Casa re-
força que tais medidas 
são essenciais para 
garantir um ambiente 
mais seguro e prote-
gido, contribuindo as-
sim para a prevenção 
e controle da dissemi-
nação do Coronavírus.

  Mais uma vezMais uma vez

Projeto de Lei recebe novo pedido de vistas durante 
Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Taquaritinga

Vereadores analisam proposta de alteração no regime jurídico dos funcionários públicos municipais
Na última segunda-fei-

ra, 19 de fevereiro, a Câma-
ra Municipal de Taquaritin-
ga realizou sua 2.ª Sessão 
Ordinária nas dependências 
do Cine São Pedro, devido 
às obras em andamento na 
sede do Legislativo local. 
O destaque da sessão foi a 
análise do Projeto de Lei n.º 
6.073/2023, de autoria do 
Poder Executivo, que pro-
põe alterações no regime 
jurídico dos funcionários 
públicos municipais.

O projeto em questão 
busca modificar dispositi-
vos da Lei Municipal n.º 
1.128, de 15 de setembro de 
1970, especialmente no que 
diz respeito à concessão de 
insalubridade. A proposta é 
que o adicional de insalu-
bridade seja calculado com 
base no menor salário pago 
pelo município, e não mais 
sobre os vencimentos da 
categoria a que pertence o 
servidor. Esse critério, co-
mum em outras esferas ad-
ministrativas, busca alinhar 

o pagamento do adicional 
às diretrizes da Consolida-
ção das Leis do Trabalho 
(CLT).

Durante a ordem do 

dia, os vereadores tiveram 
à mesa apenas esse proje-
to para análise. O vereador 
Luís Carlos da Vila, que já 
havia solicitado vista do 

projeto anteriormente, re-
quereu novamente mais 
tempo para análise, adiando 
a votação.

A proposta gerou debate 

entre os parlamentares, des-
tacando-se falas do verea-
dor Luís Carlos da Vila, que 
reforçou a importância de 
se garantir condições ade-

quadas de trabalho aos ser-
vidores públicos, ao mes-
mo tempo em que se busca 
equilibrar os custos para o 
município.
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Chuva e Sol

N 
 
os últimos dias, 

a temperatura tem apre-
sentado sinais de va-
riações constantes, em 
razão das chuvas e sol, 
que se revezam, em di-
versos pontos das cida-
des brasileiras.

Em relação a Taqua-
ritinga, principalmente, 
cidade com uma vasta 
agricultura em suas ter-
ras, os aspectos chuva e 
sol foram de fundamen-
tal importância, com os 
proprietários rurais se 
organizando nas planta-
ções, oferecendo produ-
tos de primeira linha aos 
compradores.

Atualmente, a cana 
de açúcar tem sido o 
carro-chefe das planta-
ções, mas Taquaritinga 
já teve, em passados 
não muito distantes, po-
mares de frutas, como 
manga, laranja, goiaba e 
limão, os principais pro-
dutos comercializados 
com empresas do ramo, 

consolidando Taqua-
ritinga como a capital 
mundial das respectivas 
frutas.

A laranja, por exem-
plo, proporcionou enor-
mes benefícios aos 
agricultores, pois in-
dústrias foram monta-
das na cidade e região, 
recebendo, diariamente, 
centenas de caminhões 
carregados, oferecendo, 
com isso, mão-de-obra 
a trabalhadores, que 
junto de seus familia-
res, se empenharam na 
busca de dividendos fi-
nanceiros para sua ma-
nutenção.

Com o domínio nas 
plantações da cana de 
açúcar, outro detalhe 
que tem chamado a 
atenção diz respeito à 
informatização no cul-
tivo dos pomares, ofe-
recendo aos produtores 
maior tranquilidade, 
sem a responsabilidade 
e preocupação na con-
tratação de mão de obra, 
como antigamente.

16/2 - Sr. Paulo Sérgio 
de Pietro, aos 55 anos. Dei-
xa a esposa Isabel Valentim 
e quatro filhos. 

18/2 - Sra. Sunamita 
Nucci Felipe, aos 58 anos. 

Deixa o esposo Antônio 
Carlos Felipe e três filhos.

 20/2 - Sr. Hiroshi Ma-
kino, aos 76 anos. Deixa a 
esposa Maria Alice Ferreira 
da Silva Makino.

 19/2 - Sr. Sidiney Faus-
tino de Oliveira, aos 41 
anos. Era solteiro e não teve 
filhos. 

21/2 - Sr. José Carlos 
Bellini, aos 59 anos. Deixa 

a esposa Carla Cristina Ri-
beiro de Oliveira Bellini e 
dois filhos

21/2 - Sr. Eder Adão de 
Oliveira, aos 48 anos. Era 
solteiro e não teve filhos. 
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  Foco potencialFoco potencial

Gilberto Junqueira pede solução para 
descarte de pneus em Taquaritinga
Ausência de local adequado gera acúmulo e potencial foco 

de proliferação do mosquito da dengue

  EditalEdital

Prefeitura Municipal de Cândido Rodrigues
FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE

EDITAL DE AUDIÊNCIA PÚBLICA

  A senhora CICERA SILVA DE SANTANA VALÊNCIO, Secretária Municipal de Saúde   do Município 
de Cândido Rodrigues, Estado de São Paulo, faz saber que, em atendimento ao disposto no artigo 12, da Lei Federal  
nº 8.689, de 27 de julho de 1.993, promoverá audiência pública para apresentação ao Conselho Municipal de Saúde, do 
relatório sobre o montante e a origem dos recursos aplicados, bem como a oferta e a produção dos serviços na rede de 
saúde durante o 3º quadrimestrede 2023.

 Ficam convidados, portanto, todos os segmentos da sociedade Rodriguense para participarem do evento, que terá 
lugar na Câmara Municipal de Cândido Rodrigues, no próximo dia 28 de fevereiro de 2024, com início previsto para as 
08:30 horas.

Cândido Rodrigues, 22 de fevereiro de 2024.
CICERA SILVA DE SANTANA VALENCIO

Secretária Municipal de Saúde 

a possibilidade de criação 
ou adequação de um lo-
cal coberto para receber 
o descarte de pneus das 
borracharias do municí-
pio.

A ausência de um lo-
cal apropriado para o 
descarte tem levado ao 
acúmulo de pneus nas 
borracharias, causando 
transtornos e representan-
do um potencial foco de 
proliferação do mosquito 
Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue. O vereador 
destaca que, anteriormen-
te, a Prefeitura contratava 
uma empresa para reco-
lher os pneus e providen-
ciar o descarte adequado. 
No entanto, nos últimos 
meses, essa prática foi in-
terrompida.

Gilberto Junqueira 
busca, por meio do ofí-
cio, informações sobre 
a viabilidade e o prazo 
para a criação ou adapta-
ção de um espaço coberto 
destinado ao descarte de 
pneus, visando mitigar 
impactos ambientais e de 
saúde pública no municí-
pio. O requerimento ago-
ra aguarda a resposta do 
Poder Executivo.

Na última segunda- 
feira, 19 de fevereiro, 
durante a 2.ª Sessão Or-

dinária da Câmara Mu-
nicipal de Taquaritinga, 
o vereador Gilberto Jun-

queira apresentou um 
ofício ao prefeito solici-
tando informações sobre 
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Ministério dos Leitores - a voz de Deus na nossa voz

ca do povo de Deus, dentre 
eles, um breve relato da Car-
ta Apostólica Desiderio De-
sideravi – sobre a formação 
litúrgica do povo de Deus.

Nela, o Papa Francisco 
partilha reflexões sobre a li-
turgia à luz da constituição 
apostólica – Sacrosanctum 
Concilium, que possibilitou 
a reforma litúrgica pós conci-
liar. Assim pontifica, a referi-
da constituição, em seu artigo 
29: “Os que servem ao altar, 
os leitores, comentadores e 
elementos do grupo coral 
desempenham também um 
autêntico ministério litúrgico.

Exerçam, pois, o seu 
múnus com piedade autênti-
ca e do modo que convêm a 
tão grande ministério e que o 
Povo de Deus tem o direito de 
exigir.” (CONSTITUIÇÃO 
APOSTÓLICA SACRO-
SANCTUM CONCILIUM, 
1963). Imbuídos do espírito 
presente no Concílio Vatica-
no II, que prioriza no con-
texto de formação litúrgica, 
o exercício piedoso do leitor 
e a instrução dos fieis,  a co-
missão diocesana também 
nos apresentou, por meio do 
professor Oscar Alves da Sil-
va Junior, o documento 108 
da CNBB – Ministério da 
Celebração da Palavra, que 
reafirmando os princípios do 
Concílio Vaticano II, ainda 
delega aos bispos diocesanos, 
a competência para oferecer 
os elementos que permitam 
levar adiante, o ministério da 
palavra e, por conseguinte, 
dos leitores em suas respec-
tivas comunidades.

O segundo momento, fi-
cou a cargo do padre Ermínio 
Ignácio dos Reis, pároco da 
Sé Catedral Nossa Senhora 
do Carmo e Assessor Dioce-
sano para a Liturgia. Padre 
Ermínio aprofundou o misté-
rio litúrgico ao longo do An-
tigo Testamento e sua nova 
dimensão, a partir do misté-
rio pascal do Cristo – Centro 
da nossa vida litúrgica cristã.

Dessa formação de 2022, 
trazemos para o dia 18 de fe-

vereiro de 2023, a grata satis-
fação de celebrarmos a Santa 
Eucaristia e recebermos do 
nosso bispo diocesano, de 
Jaboticabal, D. Eduardo Pi-
nheiro da Silva – SDB, no 
Santuário de Nossa Senhora 
da Conceição Montesina, a 
benção e o envio dos leitores 
das quarenta e cinco paró-
quias de nossa diocese.

Nessa celebração ocorri-
da no primeiro domingo da 
quaresma, D Eduardo, desta-
cou a importância do exercí-
cio desse ministério na igreja, 
na qual Deus nos fala aqui e 
agora, na celebração que pro-
clamamos a leitura por meio 
do ministério de Sua palavra 
partilhada nas missas.

Num espírito aderente à 
campanha da fraternidade de 
2024, com o tema: Fraterni-
dade e Amizade Social e o 
lema: Vós sois todos irmãos 
e irmãs (Mt 23,8), D Eduar-
do conseguiu no Santuário 
da Virgem Montesina, fazer 
cumprir a profecia do profeta 
Elias que conclama: “Alarga 
o espaço de tua tenda”. IS 
54,2, ao fazer dessa celebra-
ção um momento em que po-
demos reconhecer uma igre-
ja que é: “(...) uma morada 
ampla, mas não homogênea, 
capaz de dar abrigo a todos, 
que deixa entrar e sair (cf. JO 
10,9), e, em movimento, para 
o abraço com o Pai e com 
todos os outros membros da 
humanidade.

Alargar a tenda exige 
acolher outros no seu in-
terior, dando espaço à sua 
diversidade”. (MANUAL 
CAMPANHA DA FRATER-
NIDADE, 2024, p. 67). Que 
façamos do ministério de 
leitores, um verdadeiro es-
paço de acolhida e serviço à 
comunidade em nossas cele-
brações, para que todos seja-
mos irmãos e irmãs em Jesus 
Cristo.  

*Paulo Cesar Cedran é Mestre 
em Sociologia, Doutor em Edu-
cação Escolar, Docente do Cen-
tro Universitário Moura Lacer-
da – Ribeirão Preto (SP).

Por: Paulo Cesar Cedran*

Num movimento inicia-

do a partir de 2022, mais pre-
cisamente, no caso de nossa 
Forania de São Sebastião, no 

dia 06 de novembro, ocorreu 
naquela data, a Formação 
Diocesana para leitores na 

Forania de São Sebastião. 
Esse evento teve espaço na 
Igreja Matriz de São Pedro 
Apóstolo, situada à Praça 
Dr. José Pires de Goes, s/n – 
Centro, no distrito de Monte 
Alto.

Realizada pela Comissão 
Diocesana para a Liturgia, a 
formação contou com dois 
momentos distintos: o pri-
meiro, propriamente forma-
tivo e o segundo, mais vol-
tado à parte espiritual. Nesse 
momento formativo, foram 
apresentados documentos 
voltados à formação litúrgi-
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  Palavras de quem conhecePalavras de quem conhece

“É fundamental fortalecer uma indústria 
inovadora”, diz Geraldo Alckmin

Para o vice-presidente e ministro do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços, boa situação 
macroeconômica e redução do Custo Brasil também são essenciais para o sucesso da política industrial

O vice-presidente e Mi-
nistro do Desenvolvimento, 
Indústria, Comércio e Servi-
ços (MDIC), Geraldo Alck-
min, participou na manhã 
de segunda-feira (19/02), 
de reunião conjunta de seis 
conselhos da Fiesp para fa-
lar sobre “Produtividade e 
taxa de investimento”.

Logo no início, Alckmin 
fez questão de reafirmar o 
compromisso do governo 
federal com a indústria e 
destacou o Nova Indústria 
Brasil (NIB), programa 
lançado em janeiro para 
impulsionar o setor. O NIB 
é um conjunto de políticas 
públicas que congrega re-
cursos com juros reduzidos, 
subsídios para inovação, 
ampliação de investimentos 
federais, além de incentivos 
tributários e fundos espe-
ciais para estimular a indús-
tria nacional.

“O presidente Lula, que 
é oriundo da indústria, for-
mado pelo Senai, tem um 

compromisso com a indús-
tria. É fundamental para o 
país fortalecer uma indús-
tria inovadora”, afirmou 
Alckmin, lembrando que o 
presidente reinstalou o Mi-
nistério do Desenvolvimen-
to, Indústria e Comércio 
(MDIC) e o Conselho Na-
cional de Desenvolvimento 
Industrial (CNDI). 

Para o vice-presidente, 
é preciso agir na causa dos 
problemas. “Política indus-
trial não resolve tudo sem 
uma boa macroeconomia 
e sem redução do Custo 
Brasil”, disse. Neste senti-
do, a tríade juros, câmbio e 
imposto está sendo endere-
çada. “O câmbio está com-
petitivo. Os juros são muito 
altos, mas estão em queda. 
A cada reunião do Copom 
(Conselho de Política Mo-
netária), cai meio ponto 
percentual. Temos impostos 
elevados, mas a Reforma 
Tributária vai ajudar porque 
vai simplificar, reduzir custo 

e desonerar investimento e 
exportação”, afirmou Alck-
min. “Não há bala de prata. 
É fazer a lição todo dia: re-
forma trabalhista, reforma 
tributária, reforma previ-
denciária, reforma adminis-
trativa”, elencou.

Alckmin afirmou que é 
necessário focar na indústria 
verde, sustentável. “Esse 
será o desafio do mundo, 
como produzir bens baratos 
e compensando carbono. E 
aí, o Brasil é o campeão, é 
o protagonista dos três de-
bates planetários: segurança 
alimentar, segurança ener-
gética e clima. Temos tudo 
para avançar na indústria 
verde e na descarboniza-
ção”, afirmou.

O vice-presidente res-
saltou o protagonismo do 
Brasil na utilização de ener-
gia limpa e destacou o pro-
jeto Mover, de redução de 
impostos, aumento nas exi-
gências de sustentabilidade 
e investimentos em eficiên-

cia energética na indústria 
automotiva. Segundo ele, o 
Mover mal começou a ser 
implementado e já mostra 
resultados. “Já temos R$ 41 
bilhões de investimentos na 
indústria automotiva anun-
ciados e devemos passar de 
R$ 100 bilhões até 2028. E 
isso se estende por toda a 
cadeia produtiva”, disse.

Em relação à produtivi-
dade, Alckmin mencionou 
a depreciação super acele-
rada, reivindicação da Fiesp 
que foi atendida. A medida 
estimula a modernização 
de máquinas e equipamen-
tos. “Estamos com parque 
industrial envelhecido”, ad-
mitiu. Foram colocados no 
orçamento R$ 3,4 bilhões 
para fazer depreciação em 
dois anos, 50% esse ano, 
50% ao que vem. “É pouco, 
mas é uma primeira fase”, 
frisou.

Outro tema abordado foi 
a necessidade de ter uma in-
dústria exportadora. “Preci-

samos crescer a exportação 
de valor agregado. Estamos 
fazendo grande trabalho de 
desburocratização, pois te-
mos uma cultura cartorial 
no Brasil”, disse Alckmin.

Além disso, pontuou, 
aumentar as trocas com paí-
ses vizinhos é um objetivo, 
uma vez que o mundo é glo-
balizado, mas o comércio 
se dá entre as regiões. “Ca-
nadá, EUA e México, 50% 
é só entre eles. Na União 
Europeia, 60% só entre eles. 
Na América Latina, é só 
20%. Temos que recuperar 
o comércio na América La-
tina. Estamos trabalhando 
para fazer mais acordos na 
região e recuperar esse mer-
cado regional, onde vende-
mos produtos de maior va-
lor agregado”.

Ao agradecer a presença 
de Alckmin, o presidente da 
Fiesp, Josué Gomes da Sil-
va, citou o NIB e afirmou 
que o programa tem sido in-
justamente criticado. “É um 

plano modesto, não é um 
plano final. As críticas que 
foram feitas e ainda hoje 
são feitas, de economistas, 
acadêmicos, são injustas e 
inadequadas”, disse Josué. 
“O programa demonstra o 
reconhecimento do governo 
federal da importância da 
indústria de transformação, 
que, se recobrar seu dina-
mismo, será uma locomoti-
va do desenvolvimento eco-
nômico do Brasil”.

Otimista, Josué acredi-
ta que o Brasil voltará a se 
destacar com a recuperação 
do setor industrial. “Com 
a normalização das contas 
públicas e com novo arca-
bouço fiscal, alcançaremos 
uma taxa de juros capaz de 
permitir que a indústria de 
transformação, que é mais 
intensiva em investimento, 
volte a crescer e a puxar o 
PIB nacional”, afirmou. “A 
indústria de transformação 
é fundamental para o desen-
volvimento”, finalizou. 

Fo
to

: A
yr

to
n 

Vi
gn

ol
a/

 F
IE

SP


